

Sujet : [INTERNET] Marbrière de Saint Lary 09800

De :

Date : 23/02/2020 13:22

Pour : "pref-utilite-publique@ariege.gouv.fr" <pref-utilite-publique@ariege.gouv.fr>

Habitants de la commune voisine d'Augirein nous sommes opposés au projet de réouverture de la carrière de marbre a Saint Lary.

Nous avons choisis de nous installés dans cette magnifique région préservée et sauvage, d'ailleurs intégrée au parc naturel , pour vivre et élever nos enfants loin de toute pollution et nuisances.

Ce projet aux retombées économiques ridicules pour la région et rempli d'aberrations écologiques (groupe électrogène, camions, explosifs...) n'a pas sa place sur ce territoire.

Le contournement de la commune de Saint Lary prévu par la piste forestière ainsi que la mise en place d'un concasseur en plein milieu de la montagne là ou la faune et la flore sont protégées depuis des années n'est pas une option recevable.

A l'heure de l'urgence environnementale mondiale quelle est l'intérêt d'un projet comme celui-ci sinon d'être un non sens.

Maxime et Anaïs Lefranc